

Fecha 01.07.2020	Sección Termómetro Económico	Página 17
----------------------------	--	---------------------

Advierte **Banxico**
Baja demanda de subasta de dólares

DE LOS 21,000 millones de dólares ofrecidos por **Banco de México (Banxico)** en subastas de financiamiento vigentes desde abril, para dar liquidez al mercado, los intermediarios **financieros** sólo han tomado 11,500 millones de dólares. Esto significa que los problemas de liquidez en dólares no son tan fuertes como para demandar la totalidad de las opciones, advirtió el subgobernador del **Banco de Banxico**, Javier Guzmán Calafell.

“Al inicio de la pandemia empezamos a ver problemas de liquidez y condujimos subastas de swaps cambiarios tradicionales y luego introdujimos, también subastas a partir del uso de la línea *swap* abierta con la Reserva **Federal**. Hemos visto que no han sido *demandados* por completo y esto nos indica que hay problemas de liquidez en dólares pero no tan fuertes como demandar la totalidad de las opciones”, advirtió al participar en el Summit del **Instituto de Finanzas Internacionales (IIF)** sobre El papel de la **banca** central en la era del Covid-19.

El objetivo de estas líneas *swap* entre **bancos** centrales es garantizar que todos los participantes del mercado (**empresas, bancos** y gobierno) puedan contar con los dólares, o euros, o yenes suficientes y necesarios en el momento que sea, para enfrentar sus obligaciones. Si la demanda fue in-

ferior a la oferta, claramente indica que no hay fuertes problemas de liquidez en dólares, subrayó el **banque**ro central.

Alta demanda, sólo en abril

Hasta ahora y por instrucción de la **Comisión de Cambios**, el **Banco de México** ha realizado cuatro subastas de dólares a partir de la Línea *Swap* con la Fed, los días 1 y 6 de abril así como el 24 y 29 de junio.

Al activar la Línea *Swap*, el pasado mes de abril, **Banxico** colocó 6,590 millones de dólares de 10,000 millones ofrecidos en financiamiento a las instituciones crediticias. Para las dos subastas de junio, asignó 4,910 millones de 11,000 millones a disposición. Esto significa que sólo en una de las cuatro subastas realizadas hasta ahora con cargo a la Línea *Swap* con la Fed, la demanda rebasó a la oferta.

Esto en la subasta del 1 de abril, la primera, donde **Banxico** ofreció financiamiento con un límite de 5,000 millones de dólares, y las instituciones financieras demandaron 6,320 millones.

La Línea *Swap* con la Fed fue abierta a fines de marzo. **Banxico** es uno de los 14 **bancos** centrales con quienes existe este mecanismo de **intercambio** de las divisas de cada uno.

La Línea con **Banxico** tiene un límite de 60,000 millones de dólares por seis meses, y se han subastado 11,500 millones. (Yolanda Morales)

